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 観光部では安全安心な登

山について伺いました。長

野県は「世界水準の山岳高原観光地づくり」

をめざし多くの方々にきて楽しんでいただき

たいと呼び掛けています。

 ところが遭難の件数は全国一。遭対協のみ

なさんや山小屋のみなさん、行政や警察も必

死でがんばっていただいていますが、毎年更

新し続けています。

 令和４年の遭難件数は一番多いのは北アル

プスで次が八ヶ岳連峰。発生状況では転・滑

落が27％、次が転倒の24％、その次が道迷い

の15％で、県外や外国の方が８割です。

　これから夏山シーズンがはじまるので登山

道の整備や案内表示など古くなっているもの

は替え注意喚起を呼びかけて欲しいと求めま

した。

　企業局ではゼロカーボ

ン戦略実現にむけ、自己

託送を利用し県庁の電力を100％自然エネル

ギーで賄う問題について質問。企業局は県庁

に無償で年間240万キロ㍗の電力を送ります。

県庁側からすれば従来大手の電力会社に支

払っていた電気料を年間およそ400万円節約

でき、温室効果ガスを2000トン削減できるそ

うです。

 中部電力パワーグリッドの送配電網を利用

するため託送料を支払わなければなりませ

ん。

　質疑のなかでこの託送料は契約に対して多

くても少なくてもインバランス料、つまりペ

ナルティ料を支払わなければならないことが

説明されました。

　自然エネルギー 100％といっても水力発電

は気象に左右されやすい特徴もあるため、県

庁使用のほぼ半分はＦＩＴ非化石証書を購入

して充当するとのこと。

　2030年までに10年比で60％のＣＯ2を減ら

すための長野県の努力が続きます！

　12日、危機管理建設委員会の現地調査

に同行。諏訪湖スマートインター開設に

伴うアクセス道路、諏訪・辰野線の小坂

➡有賀間総延長1.4㎞ (総事業費45億円)
の道路で、視察したのは湊の栃久保地籍

に新設された平山トンネル(120m)。中央

道を走ると沿線によく見える真光文明教

団のすぐわきを通るトンネルで来年３月

供用めざし、急ピッチで工事が行われて

います。スマートインター建設が持ち上

がった当初、小坂地域の皆さんが40軒近

く立ち退きを迫られ、不安の声が寄せら

れていましたが、ルート変更も行われ、

現在、工事が進行しています。

　このあたり一帯は塩嶺累層でできてお

り、平成18年７月の災害時に土石流も発

生したことがあり上流部には堰堤も築造

されています。安全安心な工事を望むと

ころです。

　産業労働部ではジェ

ンダー平等の働き方の

推進について質問。長野県の非正規雇用率は

平成29年には男性20.9％、女性55.7％。また

同一労働に対する賃金格差は令和４年度は99

人以下、1000人以下の事業所で共に75％に

なっているとのことでした。女性活躍推進法

もできているので県としても女性がキャリア

を磨きながら生きがいをもって働けるように

経済団体、労働局と連携してさらに向上でき

るよう取り組みを求めました。

一般質問の最終日。介護

保険は開始から23年。

 保険料や利用料が増え

物価高でますますたいへ

んになっているもとで、

介護人材も不足してサー

ビス提供がさらに困難に

なってきている。充実の

ためには国庫負担を増や

すべきとの意見書を提案

させていただきました。

 賛成少数で残念ながら

否決。一方、自民党提案

の全世代型社会保障(低

福祉・高負担)での対応

を求める意見書が賛成多

数で可決。

ご意見・ご要望をお寄せください。
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委員会で質問
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県民要求実現へ全力でがんばります 日本共産党県議団は6人になり、交渉会派で
代表質問もできるようになりました。

平山トンネル調査（７月12日）

山口県議とともに各派交渉会

6 校

新しい議会の担当は産業観光企業委員会となり６月議会ではそれぞれ質問させていただきました。

もうり栄子ですこんにちは

介護の意見書提案
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